

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, maka dibawah ini akan dikemukakan beberapa kesimpulan terkait dengan Pembinaan pendidikan agama islam dan pertanian di klinik pertanian Pak Djoko Bojonegoro penulis simpulkan sebagai berikut :

1. Konsep internalisasi nilai-nilai pendidikan agama islam dalam pendampingan petani di klinik pertanian Pak Djoko Bojonegoro dilakukan melalui kegiatan pembinaan dan pendampingan n nilai-nilai pendidikan agama islam kepada petani . Adapaun nilai tersebut adalah nilai akhidah, nilai syariah dan nilai akhlak..
2. Internalisasikan nilai-nilai pendidikan agama islam dan pertanian adalah dengan cara penguatan pemahaman keagamaan dan memberikan penguatan nilai-nilai pendidikan agama islam yaitu nilai akhidah, syariah, akhlak kepada petani melalui beberpa kegiatan diantaranya ngaji pertanian, istighosah dan kegiatan pendampingan lapangan.

B. Saran

Setelah melihat kondisi dilapangan serta berdasarkan hasil penelitian yang penulis laksanakan, maka penulis ingin memberikan beberapa saran guna

terciptanya alam dan hasil pertanian yang lebih baik. Adapun saran-saran yang dapat penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi bagi petani yang mengikuti kegiatan di klinik pertanian Pak Djoko Bojonegoro harus lebih mempertahankan akhlakul karimah atau akhlak terpuji yang sudah dimiliki tetapi perlu ditingkatkan lagi. Akhlakul karimah tidak hanya diterapkan ketika dilingkungan sosial terhadap manusia akan tetapi juga kepada alam dan seluruh ciptaan Allah SWT lainnya.
2. Bagi klinik pertanian Pak Djoko hendaknya Memaksimalkan kegiatan keagamaan dan strategi penanaman nilai yang sudah diterapkan dalam kegiatan di klinik sebagai pembinaan akhlakul karimah pada petani. Hendaknya terus mengistiqomahkan kegiatan seperti ngaji pertanian dan istighosah maupun kegiatan lainnya dalam upaya pembinaan pendampingan pada petani dalam upaya mencetak generasi petani yang mempunyai daya spiritual yang bagus.



UNUGIRI